

GANONG BROS., LIMITED

Créée à St. Stephen (Nouveau-Brunswick) en 1873, la société Ganong Bros. a joui d'une croissance constante dans tout le Canada pendant 110 ans avant de s'aventurer sur le marché mondial.

Rapidement, elle s'est rendu compte que le marché international de la confiserie présentait une sérieuse concurrence traditionnelle aux nouveaux venus. Toutefois, au lieu de se retirer dans la sécurité de ses frontières, la société est repartie à la conquête de marchés non traditionnels où les grandes multinationales n'avaient pas encore pénétré.

Aujourd'hui, on déguste les chocolats de Ganong Bros. aux États-Unis, au Japon, en Nouvelle-Zélande, en Argentine, en Arabie saoudite, en Corée du Sud, à la Barbade, aux Bermudes et à Porto Rico. Les ventes à l'exportation de l'entreprise ont augmenté de 179 p. 100 et représentent 6 p. 100 de ses recettes annuelles.

